



Empresarios y abogados piden tregua judicial a ministros y juzgadores



Empresarios y abogados PIDEN tregua judicial a ministros y juzgadores

GILBERTO BENTEZ

Desde que se dio a conocer las **iniciativas de reforma al Poder Judicial** enviada por el ejecutivo federal a la **Cámara de Diputados**, de inmediato se generaron rumores, voces, críticas, enjuiciamientos, censuras y acusaciones que han puesto en tela de juicio la legalidad de tales propuestas.

Está de más recordar que desde el primer momento en que se propuso darle forma a tales reformas el **presidente Andrés Manuel López Obrador** no ha dejado de hablar de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF). Fuentes cercanas a la dependencia oficial aseguran que ha llamado traficantes de influencias a los ministros de la Corte, corruptos a los jueces y magistrados, aunque con algunas excepciones y está convencido de que el Poder Judicial y está "**podrido**" en su totalidad.

A través de fuentes cercanas a la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** muchos empresarios y ciudadanos le han pedido que por el momento no se emitan resoluciones o sentencias en este periodo de incertidumbre, sobre todo derivado de las afirmaciones del presidente **López Obrador** respecto a que todo el **Poder Judicial es "corrupto"**.

Según revelan algunas fuentes confiables se les ha pedido una especie de tregua en dichas actividades en tanto se calman las aguas turbulentas y llega el momento de tomar decisiones con la cabeza fría.

Pero los informantes adelantan que serán tres meses de incertidumbre, o más, para que, entrado septiembre, **Morena** y sus aliados lleven a cabo sus planes y se cumpla el mandato del presidente **AMLO** de terminar con el mandato de la **SCJN** y de sus ministros, en las que también hay varios que el Gobierno apoyó pero

que ahora son considerados como "**traidores**".

Hay que aclarar que en este tiempo de espera, mientras se lleva a cabo la discusión y socialización de la **reforma judicial** y se somete a votación en el **Poder Legislativo**, no hay certeza y mucho menos credibilidad de que las resoluciones y sentencias de jueces, magistrados y ministros están siendo tomadas con total independencia y transparencia, o peor, que se puedan echar abajo tras la reconfiguración del todo el sistema judicial.

Así, empresarios, ciudadanos y abogados se han pronunciado por una especie de "**tregua**" judicial, por lo que apelan a que jueces, magistrados, ministros y todos los miembros del PJF se tomen un tiempo de reflexión mientras se tiene certeza de qué va a pasar con los asuntos que ya tienen sentencia o resolución, o que están a punto de definirse, ante la posibilidad de que sean vistos como resoluciones tomadas ya sea por presiones o por presunta corrupción.

Ante este panorama poco favorable para los ministros y la **Corte**, y una vez que la **virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo**, ha invitado a una discusión amplia de la reforma, en la que todos los sectores del país participen para lograr tener al mejor **Poder Judicial** posible, valdría este esfuerzo para que jueces, magistrados y ministros suspendan las resoluciones, sobre todo en caso mercantiles o civiles que está pendientes, hasta no tener una reforma que dé claridad sobre el rumbo que dicho poder tomará en el futuro inmediato, según las fuentes más cercanas a la dependencia judicial.

Sea lo que sea, y sin afán pesimista, pareciera que la suerte de la SCJN ya está marcada...

